



Para Gerard de la Casa todo sigue igual, Ingrid Rosell debutante en les Ventoses.

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Baporo Motosport) inició la temporada ganado con autoridad la VII Pujada a les Ventoses, prueba inicial del Campeonato de Cataluña de Montaña.

En esta misma cita, su sobrina Ingrid Rosell, disputó su primera subida fuera de Andorra. Su actuación estuvo marcada por los problemas técnicos que le obligaron a prescindir del vehículo con el que tenía que competir. Disputó la prueba con un VW Golf.

La cincuentena de pilotos que se dio cita en Sant Jaume dels Domenys para disputar las primeras subidas del catalán de la especialidad se encontraron con un ambiente frío a primera hora de la mañana. A medida que avanzó la prueba la temperatura ayudó a que la estancia en la prueba fuera más agradable. A destacar que hubo aficionados que no dudaron en pasar la noche de camping en el trazado de la subida.

Este año la Escudería Penedés puso un plus más de dificultad a sus prueba. Aumentó en más de un kilómetro su recorrido (en total 6,700 km) en la parte inicial, precisamente en donde antes se instalaban las asistencias. Esto obligó a poner la logística de los equipos a la entrada de la localidad que acoge la prueba y a situar dos *chicanes* artificiales en esta zona inicial debido a que es muy rápida y las velocidades que se hubieran alcanzado sin ningún obstáculo de por medio habrían sido peligrosas para los participantes.

Gerard de la Casa se mostró una vez más a un nivel muy alto. La lucha con el Seat Leon de Luis Aguilera fue uno de los centros de atención de la subida. Aguilera estuvo por delante en las subidas de entrenamientos pero al llegar el momento de la verdad Gerard rebajó 9" su mejor crono y no solo se puso en cabeza de los turismos sino que además se situó en la tercera plaza de la clasificación absoluta..

El piloto andorrano se mostraba satisfecho con el triunfo conseguido: ***No ha sido fácil, me ha costado un poco coger el ritmo al volante del Córdoba. También es cierto que la parte inicial añadida a la subida no era favorable a mi mecánica. De todas formas hemos conseguido el triunfo que es a lo que veníamos. Empezar ganando siempre te da un plus e confianza. 2***

Ingrid Rosell también se mostraba satisfecha de su primera carrera fuera de Andorra aunque se la había imaginado diferente: ***Sí, en parte es así. La subida me ha gustado mucho. Larga, con cambios de ritmo, la entrené bien con Gerard. Todo estaba a punto para hacer un buen debut.***

Al final no pudo ser, la mecánica con la que tengo pensado disputar el catalán de montaña no llegó y tuve que competir con mi histórico VW Golf. En Sant Mateu lo volveremos a intentar.

Queda claro pues, que el próximo compromiso que afrontarán Gerard e Ingrid será la XVIII Pujada Callús - St Mateu de Bages. Se disputará el próximo 17 de Abril, organizada por el Moto Club Manresa.

Servicio de prensa.

Clasificaciones VII Pujada a les Ventoses.

Scratch.

1.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) 3'38"011, 2.-Francesc Munne (Demon Car-CM) a 2"106, **3.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 10"617**, 4.-Lluís Bigordà (Damon Car-CM) a 10"705, 5.-Alberto Lopez (Demon Car-CM) a 11"425.

Turismos.

1.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 3'48"628, 2.-Lluís Aguilera (Seat Leon) a 2"403, 3.-Joan Salvans (BMW M3) a 9"126. 4.-Kike Perello (Ford Fiesta) a 11"036, 5.-Félix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 16"535...
24.-Ingrid Rosell (VW Golf) a 1'16"661.